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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école de Richelieu du Centre 
de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 28 janvier 2025, à 18 h 30, sur 
Teams.  
 

 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Mme Christine Derome – directrice d’école 
    Mme Marie-Pier Charette – parent, présidente 

M. Pierre-Vincent Bélisle – parent, vice-président 
Mme Vicky Potvin – parent, secrétaire 
M. Luiz Gustavo Verçani Bendassoli Boaventura – parent 
Mme Marie-Krystel Robert – parent 
Mme Camille Bourdua – enseignante 
Mme Marguerite Gosselin – enseignante 
Mme Patricia Fournier – enseignante 
Mme Brigitte Fortin – enseignante  
Mme Valérie Ouellet – SÉDG 

    M. Pierre-André Nadeau – parent 
Mme Marie-Claude Fontaine – représentante de la communauté 
M. Gabriel David – représentant de la communauté 
 

 
 
ÉTAIENT ABSENTS : Mme Catherine Faquette-Asselin – soutien 
 
 
 
INVITÉ(S) :  Aucun 
 
 
1. Présence et ouverture de la séance 

 
L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; Mme Christine Derome vérifie 
le quorum et la séance est déclarée valablement constituée. 
 
Mme Marie-Pier Charette, présidente, souhaite la bienvenue aux membres du CÉ et 
ouvre la réunion à 18 h 41. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour  
 
Résolution 2025-01-28-CÉ-026 
 
Il est proposé par M. Pierre-André Nadeau : 
 
D’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. Adoption du procès-verbal du 3 décembre 2024 
 
Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 3 décembre 2024. 
 
Résolution 2025-01-28-CÉ-027 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu une copie du procès-verbal de 
la séance du CÉ tenue le 3 décembre 2024 au moins six heures avant le début de la 
présente séance; 
 
Il est proposé par Mme Camille Bourdua : 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du CÉ du 3 décembre 2024. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivi au procès-verbal du 3 décembre 2024 
 
4.1 Photos scolaires 

Les dates du 8 et 9 septembre 2025 sont réservées avec la compagnie Misskit. 
 

4.2 Représentant de la communauté 
La Saison du Passeur a été interpellée. M. Gabriel David a accepté d’être 
représentant de la communauté. Il prend un moment pour se présenter. 
 
Résolution 2025-01-28-CÉ-028 
 
Il est proposé par Mme Marie-Krystel Robert :  
 
Que soit approuvée la candidature de M. Gabriel David à titre de représentant de 
la communauté. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

5. Questions du public 
Aucune question. 
 
 

6. Approbation des sorties incluant l’approbation à distance 
 
Résolution 2025-01-28-CÉ-029 
 
Mme Christine Derome présente les tableaux des sorties et des activités qui seront 
réalisées à partir des mesures budgétaires reçues.  
 

Elle mentionne que les élèves de la 4e année devaient aller au Zoo de Granby le 29 
janvier prochain, mais que la sortie est annulée en raison d’un conflit de travail au 

zoo. Les enseignantes de 4e année ont réussi à trouver une autre sortie à la même 
date, soit à CIME Haut-Richelieu, situé à Mont-Saint-Grégoire. 
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Il est proposé par Mme Patricia Fournier :  
 
Que les sorties 2024-2025 soient approuvées. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

7. Approbation du contrat des uniformes de VVOG (contrat de trois ans, mêmes 
vêtements, augmentation de 2 $ à 3 $ sur certains vêtements) 
 
Mme Christine Derome présente le contrat de trois ans des uniformes avec VVOG. 
 
Résolution 2025-01-28-CÉ-030 
 
Il est proposé par Mme Valérie Ouellet : 
 
Que le contrat de trois ans des uniformes de VVOG soit approuvé. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

8. Fonds à destinations spéciales 
 
8.1 Mise à jour du relevé 

Mme Christine Derome présente la mise à jour du relevé du fonds à destinations 
spéciales. 
 

8.2 Approbation don 
 
8.2.1 1000 $ Fondation Monique-Fitz-Back projet des classes de maternelle 

 
Résolution 2025-01-28-CÉ-031 
 
L’école de Richelieu a reçu un don de 1 000 $ de la Fondation Monique-
Fitz-Back pour un projet des classes de maternelle. 
 
Il est proposé par M. Pierre-André Nadeau : 
 
Que le don de 1 000$ soit approuvé et déposé dans le fonds à 
destinations spéciales.  
 

 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

8.2.2 Profits du marché de Noël 
Traité au prochain CÉ. 

 
 

9. Informations du Comité de parents 
Une personne du Comité de parents sera responsable de recenser l’ensemble des 
levées de fonds qui ont été réalisées pour inspirer les écoles. Deux exemples ont été 
nommés comme étant très profitables : les produits d’érable et les produits de 
pommes. Lors de la rencontre, il y a eu une discussion concernant la sécurité autour 
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des écoles. Une résolution sera ramenée au CSSDHR à ce sujet. Il a aussi été question 
de considérer une semaine de relâche à l’automne. 
 
 

10. Représentants de la communauté 
 
10.1 Fondation jeunesse 

Durant la semaine de relâche, plusieurs activités seront proposées aux 
enfants. Il reste encore quelques places. La cueillette des cannettes est 
toujours en cours pour l’achat du dragon barbu. Un compte est ouvert au 
Consignaction de Richelieu. À la mi-mars, il y aura une campagne de 
sociofinancement avec la Ruche Québec. Cette association permet de 
doubler le financement obtenu. La campagne se terminera à la mi-avril. 
 

10.2 Saison du passeur 
La Maison des jeunes a maintenant un nouveau look grâce à une bourse 
obtenue. Une vidéo présentant l’avant et l’après est disponible sur la page 
Facebook. Un camp de jour de la relâche sera offert.  Les cours « Prêt à 
rester seul » et « Gardien averti » sont aussi disponibles. Le camp de jour 
de l’été 2025 proposera des nouveautés. La Saison du Passeur est d’ailleurs 
en période de recrutement pour leur camp de jour. 

 
 
11. OPP 

L’OPP est toujours disponible pour de l’aide périodique, selon les demandes. 
 
 

12. Correspondance 
Aucune correspondance 
 
 

13. Varia 
Mme Catherine Faquette-Asselin a remis sa démission au CÉ. 
 
 

14. Levée de la séance 
 
Résolution 2025-01-28-CÉ-032 
 
Il est proposé par Mme Vicky Potvin : 
 
Que la séance soit levée à 19 h 32. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________  _______________________________ 
Marie-Pier Charette    Christine Derome 
Présidente du CÉ    Directrice 


